
 
 

Niederschrift 

über die Ortsgemeinderatssitzung der Ortsgemeinde Niederweiler  
am Montag, dem 25.04.2022 im Gemeindehaus Niederweiler 

 

Anwesend: 
 
Ortsbürgermeister Harry Gutenberger 
1. Beigeordneter Franz Rudolf Theisen 
2. Beigeordneter Christoph Schmieden 
Ratsmitglied  Verena Kunz 
Ratsmitglied  Nadja Hoffmann 
Ratsmitglied  Thomas Weirich 
Ratsmitglied  Bastian Faust  
Ratsmitglied            Stefan Ripp                               

 
Entschuldigt fehlten:  Wilko Walpuski 

Ferner anwesend:  

Beginn:   19.45 Uhr  
Ende:     21.05 Uhr  
 

Der Ortsbürgermeister begrüßte die anwesenden Ratsmitglieder; anschließend stellte 
er die Ordnungsmäßigkeit der Einladung und die Beschlussfähigkeit des Rates fest. 
Einwände wurden nicht erhoben.  
 

 

Öffentliche Sitzung 

 
 

Tagesordnung 
 

1.) Annahme der Niederschrift der letzten Sitzung 

2.) Einvernehmen zu einem Bauvorhaben  

3.) Unterrichtungen/Verschiedenes  

 

 

 

 

 

https://www.kirchberg-hunsrueck.de/niederweiler.html


 
1. Annahme der Niederschrift der letzten Sitzung 

 
Gegen die Niederschrift der Sitzung vom 28.03.2022 wurden keine Bedenken 
erhoben. 

  

  

2. Einvernehmen zu einem Bauvorhaben  

 

Die Ortsgemeinde erteilt ihr Einvernehmen nach § 36 BauGB,                             

Flur 2, Flurstück:2, Neubau einer Montagehalle Zimmereibetrieb an vorhandenes 

Wirtschaftsgebäude. 

 

3. Unterrichtungen/Verschiedenes 

 

a) die Prüfung des Gastanks soll die Fa. PROGAS übernehmen 

b) es wurde darüber gesprochen, ob eine Lagerhalle auf ehem. Grundstück Geiß 

gebaut werden darf, oder ob es als Grünanlage genutzt wird 

c) Anfrage über Schafhaltung im Rückhaltebecken Richtung Wahlenau 

d) Auf`m Katzenplatz sollen einige Anwohner angesprochen werden, da sie bei 

Erdbewegungen den Wasserversickerungsgraben nicht ordnungsgemäß 

wiederhergestellt haben 

e) Die Jugend soll mit dem Gemeinderat eine Hausordnung festlegen, es sollen 

auch einige Gegenstände von der Gemeinde für den Jugendraum angeschafft 

werden 

f) es wurde nachgefragt wie weit ist das Hochwasserschutzkonzept 

g) Auf`m Rech sollen einige Sträucher vom Gemeindearbeiter geschnitten werden 

h) es wurde darüber diskutiert im Gemeindehaus Glasfaser zu installieren 

  

 

 

       
Ende der öffentlichen Sitzung: 21.05 Uhr 
 


